

## L'embourgeoisement climatique de La Nouvelle-Orléans

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2025

Vingt ans après Katrina, les quartiers les plus élevés de La Nouvelle-Orléans ont attiré promoteurs et nouveaux arrivants fortunés. Dans certains quartiers, comme Tremé, berceau du jazz, où le risque d'inondations est moins élevé, de nombreux résidents noirs ont cédé la place à une bourgeoisie blanche, faute de moyens financiers ou d'assurances suffisantes pour reconstruire leurs maisons endommagées par les eaux.

Le reportage d'Antoniette Leblanc - Radio-Canada